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"Весёлый 
светофорик"

ОБУЧЕНИЕ детей правильному по
ведению на дорогах - это важнейшая за
дача педагогов и родителей. Ну а малы
шам освоить эту непростую тему удоб
нее всего в игре с участием ярких ска
зочных персонажей и использованием 
множества наглядных материалов и ма
кетов. Вот такая интересная и динамич
ная квест-игра под названием "Весёлый 
светоф орик" прошла среди образова
тельных учреждений города 18 января 
на базе детского сада "Умка" в рамках 
социального проекта "Вместе".

«Путешествовали» по Правилам до
рожного движения команды детских са
дов "Рябинка", "Н езабудка", "Умка" и 
дошкольной группы МАОУ №5 "Гимназия"
- "Солнышко". Активно содействовали 
проведению игры ребята из отряда ЮИД 
МОУ "СОШ №1", которые вели одну из 
станций ПДД, и лейтенант полиции, инс
пектор ГИБДД г Мегиона Снежана Гав- 
рюшенко, помогавшая детям в сложных 
вопросах заданий. Другие станции про
водили для дошколят Незнайка, Нюша и 
Светофорик. После приветствия коман
ды приступили к выполнению заданий.

На станции под названием "Будь 
мудр и ловок" Незнайка спросил у ре
бят, как правильно переходить дорогу, 
чтобы не попасть под машину, правда ли 
говорят, что в городе живет зебра и по 
ней надо ходить, и разузнал у них про 
дорожные знаки. А затем "путешествен
ники" разыграли на большом макете 
улицы с домами, светофором и пеше
ходным переходом игру "Идём в гости".

Нюша на своей станции "Азбука пе
шехода" попросила ребят разделить до
рожные знаки на категории (запрещаю
щие, предупреждающие, разрешающие, 
информационные) и поиграла с ними в 
игру "Определи знак". А ещё, используя 
красочные иллюстрации и модели ма
шин, мальчики и девочки закрепили зна
ния о специальном транспорте.

ЮИДовцы на станции "Безопасная 
дорога" предложили детям собрать из 
обрывков карточек правильные дорож
ные знаки, объяснив, для чего каждый 
из них служит на дороге. Затем участни
ки прочертили на специальной доске за
данный путь по безопасному маршруту.

Светофорик поиграл с дошколятами 
в подвижную игру "Сигнал светофора", в 
игры "Это я, это я, это все мои друзья" и 
"Разрешается-запрещается". Затем дети 
отправились в путь на "автобусе", повто
ряя правила поведения в общественном 
транспорте, и помогли зверюшкам перей
ти через дорогу.

После всех успешно пройденных испы
таний команды с большим задором и спло
чённостью поучаствовали в заключитель
ной эстафете на тему ПДД, а отряд ЮИД 
детсада "Умка" (группа №8 "Капельки") 
провёл для участников флешмоб. И в кон
це уже сдружившимся ребятам каждой из 
команд Баба Яга, которая проказничала в 
начале игры, вручила буквы, сложившие
ся в замечательное слово "Дружба". Друж
ба и любознательность победили в квест- 
игре "Весёлый светофорик", все получи
ли памятные призы и грамоты за участие.

Было очень весело и интересно, ждём 
детские сады снова к нам в гости!
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И все-таки врачами рождаются
ЛЮ ДМИЛА Владимировна Антончик - 

врач общей практики, и, кроме того, она ис
полняет обязанности заведующей отделе
нием общей врачебной практики Мегионс- 
кой городской больницы №1. Родилась и вы
росла в Беларуси, там же получила образо
вание в Гродненском государственном меди
цинском университете.

- Людмила Владимировна, Гродно - 
это ведь очень далеко от Мегиона...

- Я приехала сюда вслед за своим мужем, 
а он мечтал о Севере, потому что много слы
шал от своих друзей об этих краях. Мы были 
молоды и планировали, как многие, прожить 
здесь лет 5. В результате живем в Мегионе 
уже больше 20 лет. Думаю, что многие севе
ряне подтвердят - Север имеет странное, ма
гическое очарование и просто так не отпус
кает от себя. Я называю это "северной бо
лезнью", потому что полюбила эту природу: 
и реки, и озера, и тайгу, и белые ночи - в этом 
есть какое-то умиротворение, отсутствие 
всякой ненужной суеты...и это настоящее 
богатство, которого не найдешь нигде в мире. 
А ещё мне нравится, что все мы - люди раз
ных национальностей - вместе работаем, 
дружим и живем спокойно, и у нас, слава Богу, 
нет национальных конфликтов. Редко какой 
регион может похвастаться таким опытом 
дружественного соседства. Наверное, Север 
как - то положительно в этом смысле влияет 
на людей. Но, конечно, я скучаю по своей 
малой родине - Беларуси, по её цветущим 
весенним садам. Весна - моё любимое вре
мя года. И каждый год мы ездим туда навес
тить родителей, так что связь с родиной не 
прерывается.

- А родители повлияли на выбор про
фессии?

- Конечно. Моя мама работала медсест
рой в детском саду, и я очень гордилась ею. 
Когда, к примеру, она приходила к нам в груп
пу делать прививки, я всегда брала её за руку 
и говорила: "Дети, не бойтесь, моя мама не 
сделает вам больно!". Естественно, все мои 
детские игры были связаны с маминой про
фессией. Она сшила мне белый халатик и 
шапочку, и у меня был настоящий фонендос
коп. Я лечила своих кукол самозабвенно и 
всерьёз. Родители до сих пор вспоминают, с 
каким упоением я это делала. А потому воп
рос о выборе профессии передо мной не сто
ял. Я знала с пелёнок - "кем работать мне 
тогда - чем заниматься", как в том детском 
стихотворении.

- С каким чувством вспоминаете сту
денческие годы?

- Я очень серьезно относилась к учебе и 
была погружена с головой в учебный про
цесс. Я просто хотела быть хорошим врачом, 
а это невозможно, если относишься к учебе с 
прохладцей. До сих пор помню лекции про
фессора Барабанова. Он говорил стихами о 
дерматовенерологии! Как профессор умуд
рялся превращать медицинскую терминоло
гию в поэтические вирши, для нас, студен
тов, так и осталось загадкой. Мы слушали 
его, испытывая целую гамму эмоций, словно 
были не в учебной аудитории, а в концерт
ном зале. И, конечно, учитель посеял зерна 
любви к своей науке, поэтому до сих пор я 
испытываю интерес к дерматовенерологии. 
Это направление медицины одно из немно
гих, где практически нет смертности. Ведь, 
даже если кожная болезнь неизлечима, она 
переходит в стадию ремиссии без фатальных 
последствий. Все-таки смертность - это тя
жело, даже если ты врач и должен понимать, 
что порой болезнь пациента приобретает 
фатальный характер, и помочь уже невоз
можно. Я к этому привыкнуть не могу. И в то 
же время остро осознаю, какая огромная от
ветственность лежит на плечах врача. На
верное, поэтому выбрала специализацию - 
врач общей практики.

- А что отличает врача общей практики 
от терапевта?

- Врач общей практики - это специалист 
широкого профиля, владеющий навыками "уз
кого" специалиста. Терапия этого не предпо
лагает. Это можно сравнить с работой земс
кого врача. Помните доктора Дымова из че
ховского рассказа "Попрыгунья"? Дымова мож
но назвать врачом общей практики. Ведь ему 
приходилось лечить и инфекции, и травмы, 
принимать роды и т.д. У врача общей практи
ки охват поменьше, но принцип тот же. Это 
семейный врач, и среди его пациентов нет ог
раничений ни по возрасту, ни по характеру 
болезни. В сельской местности это просто 
необходимость, но и в городе, если офис ВОП 
расположен в шаговой доступности, это очень 
удобно для пациентов и максимально избав
ляет их от стрессов. Можно сказать, что это 
мини-поликлиника с небольшим дневным ста
ционаром.

- Знакомо ли Вам чувство так называе
мого "профессионального выгорания"?

- Душевное равновесие и спокойствие - это 
столпы, на которых держится наша профес
сия. Врач просто не имеет права показывать 
пациенту свое раздражение или недоволь
ство. Если говорить о себе, то я черпаю поло
жительные эмоции, выезжая с семьей на при
роду, занимаясь спортом, и есть ещё масса 
занятий, которые заряжают человека позити
вом! У нас, врачей общей практики, на пер
вом месте стоит активная профилактическая 
работа. Как я буду говорить пациенту о здо
ровом образе жизни, если я сама страдаю 
ожирением и сопровождающими его патоло
гиями? Мне просто никто не поверит. Вот по
этому приходится быть живым воплощением 
здорового образа жизни. Приведу пример из 
своей практики: у пациента постоянно держит
ся высокий сахар. И я понимаю причины и 
знаю, что увеличение дозы препаратов не 
совсем эффективно, чтобы бороться с этим 
недугом только лекарственным путем. Необ-

ходимо строгое соблюдение диеты, которое, 
конечно же, требует немалой силы воли. Как 
правило, страдающие сахарным диабетом 
имеют избыточный вес. Этому способствуют 
и возраст, и режим питания, и малоподвиж
ный образ жизни. Но говорить о том, что, мол, 
«вы, сами виноваты», ни я, ни мои коллеги, ес
тественно, не имеем права. Однако мягко и на
стойчиво мы внушаем нашим пациентам: 
"Если у вас высокий сахар, забудьте о булоч
ках и пирожках, сладких напитках и шашлы
ках!". Да, трудно отказаться от вкусняшек, но 
выбора нет - кошелёк или жизнь! Это как в 
спорте:хочешь стать чемпионом - соблюдай 
режим и диету, иначе рекорда не видать! Здо
ровье - это тоже работа, и если здоровье ут
рачено, то это тяжелая работа, чтобы восста
новиться после болезни.

- В советской медицине профессия вра
ча называлась самой гуманной, сейчас мы 
этого не слышим, как Вы думаете, почему?

- Чем отличается наша профессия от всех 
других? Врач должен быть готов всегда, если 
возникает такая необходимость, в любое вре
мя дня и ночи, оказать медицинскую помощь. 
Непредвиденные, форс-мажорные обстоя
тельства могут возникнуть где угодно и когда 
угодно. Услышав, к примеру: "Есть ли врач 
среди пассажиров?", - никто из медиков не 
имеет права затаиться и сказать - "Я здесь ни 
при чём", хотя на лбу ни у кого из нас не напи
сано, что он врач. Это, можно сказать, "вшито 
в мозг": ты не можешь закрыть глаза на чью-то 
беду, потому что дал клятву Гиппократа. Я ду
маю, ни один врач не захочет носить клеймо 
клятвопреступника. Так что в любом случае 
наша профессия остается самой гуманной, 
независимо, называют её таковой сегодня или 
нет.

Пресс-центр БУ "Мегионская 
городская больница №1"

КАПРЕМОНТIIIIIIII-----------------
25 домов - отремонтируют
ЮГОРСКИЙ фонд капитального ремон

та приступил к реализации программы 2019 
года. Всего за предстоящий год планируется 
отремонтировать 3228 конструктивов в 799 
многоквартирниках. На ремонт данных домов 
запланировано направить порядка 8,5 мил
лиардов рублей.

Больше всего средств из данной суммы 
будет направлено на капремонт фасадов в 
многоквартирных домах - более 2,1 млрд руб
лей. На замену крыш планируется потратить 
1,5 млрд рублей, на ремонт лифтового обору
дования - порядка 1,3 млрд рублей. Осталь
ные средства пойдут на капремонт систем

водоснабжения, водоотведения, тепло-, газо- 
и электроснабжения, подвалов и фундамен
тов.

Отметим, что все аукционы на проведение 
проектных работ в 2019 году уже проведены, 
остается только провести все аукционы на 
проведение строительно-монтажных работ.

В Мегионе Югорский фонд капремонта в 
течение этого года планирует провести рабо
ты в 25 многоквартирных домах.

По материалам 
сайта http://kapremontugra.ru
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